



BALONCESTO Williamson, lesionado al reventar su zapatilla Nike

P34



ISRAEL Los principales rivales de Netanyahu cierran una alianza

P9

Guaidó reta a Maduro y viaja a la frontera para recibir la ayuda

El líder chavista, que ha cerrado el acceso con Brasil y analiza hacerlo con Colombia, trata de impedir la llegada de las donaciones internacionales

FRANCESCO MANETTO, **Caracas**
Crece la tensión entre Nicolás Maduro y Juan Guaidó por la ayuda humanitaria para Venezuela. El presidente de la Asamblea Nacional, quien hace un mes juró como presidente interino, partió ayer desde Caracas para recibir los car-

La movilización de las tropas provoca inquietud en las zonas fronterizas

El jefe del contraespionaje de Chávez pide a los militares que dejen entrar al convoy

gamentos de comida y medicinas que mañana pretende introducir en el país a través de la frontera colombiana. Maduro, que ve en este movimiento un atentado contra la soberanía nacional, declaró ayer la alerta militar y cerró el paso con Brasil. **PÁGINAS 2 A 4**

Morena cede en el Congreso para crear la Guardia Nacional

El cuerpo de seguridad mexicano no se hallará adscrito a Defensa

PABLO FERRI, **México**
Tras meses de debate en el Congreso mexicano, el gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) cedió ayer ante la oposición para lograr que salga adelante la Guardia Nacional, el nuevo cuerpo de seguridad incluido en el plan de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador. Los senadores acordaron que el cuerpo estará bajo la dirección del encargado de la Seguridad Pública en vez de la Secretaría de Defensa. El acuerdo irá a la Cámara de Diputados para su aprobación definitiva. **PÁGINA 6**



EL CICLÓN THUNBERG IRRUMPE EN BRUSELAS. La adolescente sueca Greta Thunberg llevó ayer al Parlamento Europeo su atrevido discurso contra el cambio climático. Thunberg, de 16 años, se ha hecho popular por sus duros reproches a las élites políticas y financieras, a las que acusa de inacción ante el calentamiento global. En la imagen, la activista en Bruselas con un cartel. / MAJA HITJU (GETTY) **PÁGINA 24**

El Papa: "Oigamos el grito de los pequeños que piden justicia"

DANIEL VERDÚ, **Roma**
El papa Francisco lanzó ayer un mensaje contundente ante 190 líderes religiosos reunidos en una histórica cumbre sobre la pedastía y los abusos sexuales en la Iglesia. "Os he convocado para que todos juntos nos pongamos a escuchar el grito de los pequeños que piden justicia", dijo el Pontífice. "El santo pueblo de Dios nos

mira y no solo espera de nosotros simples y obvias condenas, sino todas las medidas concretas y eficaces que se requieran. Hace falta ser concretos", recalcó. Los participantes escucharon en el inicio de la conferencia algunos testimonios terroríficos de abuso sexual ante los cuales los obispos habían levantado un grueso muro de silencio. **PÁGINAS 22 Y 23**



Ecuador pacta un rescate financiero con el FMI a cambio de reformas

SARA ESPAÑA, **Guayaquil**
Ecuador ha cerrado un acuerdo con organismos multilaterales como el Fondo Monetario Internacional (FMI) por 10.200 millones de dólares. El rescate, con un interés del 5% a 30 años, servirá para impulsar la creación de empleo, aumentar el gasto social, reformar la sostenibilidad fiscal y fortalecer al banco central ecuatoriano. **PÁGINA 5**